
В хоккей играют настоящие мужчины

Много сил и старания потратил предприниматель, депутат райсовета Радик
Спартакович Исякаев на то, чтобы в микрорайоне «Сельхозтехника» построить и
запустить в дело хоккейный корт. Благодаря помощи Главы районной Администрации 
А.Ю. Симонова, удалось валявшиеся несколько лет без применения борта из фанеры
пустить по прямому назначению и недавно на залитой хоккейной площадке закипели
жаркие баталии. Все мужское население микрорайона, вдохновленное перспективой,
перевозило оборудование, вело его монтаж, заливало площадку, красило борта,
устанавливало на них баннеры, наносило разметку в свободное от основных дел время.
Теперь на хоккейном корте с утра до вечера катается, играет ребятня. Взрослые,
например, Иван Петрович Киржайкин, уже «сколачивают» детские спортивные команды
по хоккею с шайбой.       
 — У меня два внука: пятиклассник Вадим и второклассник Валера. Живут с родителями
в центре Лямбиря. Как только мы построили хоккейный корт, они заставили купить
коньки, клюшки, форму, и теперь часто ночуют у меня, особенно перед выходными, чтоб
с утра  бежать на каток, — добродушно улыбается Иван Петрович Киржайкин. —
Теперь ребятня там до 9 вечера резвится. Пришлось им  освещение корта соорудить.
Интерес огромный. И мы, взрослые, там с ними толчемся. Я сам иногда одеваю коньки и
вспоминаю молодость. Задор у всех большой.
 Учитель саранского лицея № 43 Виктор Викторович Шакирзянов увидел в этом благом
деле воспитательные моменты.
 — Прежде всего потому, что мы оторвали наших чад от компьютеров и телевизоров.
Мои дочери Поля и Оля каждый вечер пропадают на катке.
 Тема-то для меня очень близкая. Мы в лицее организовали клуб путешествий и теперь
на регулярной основе набираем группы ребят, в том числе, и из Лямбиря, чтоб
путешествовать по родной стране. В январе, например,  15 ребят поедут в Абхазию.
Ездили в Крым, Карелию, на Волгу, Нижний Новгород и другие интересные с точки
зрения познавания места.
 — У меня сердце наполняется радостью, когда я смотрю на те, пока еще небольшие
изменения, которые происходят в обустройстве нашего микрорайона, — делится своими
мыслями водитель «Ростелеком»-а Виталий Викторович Кравчук. — Я полагаю, что на
этом дело не застопорится. За бывшим СПТУ-14 есть место для оборудования
футбольного поля, думаю, можно найти, где разместить волейбольную и баскетбольную
площадки. Первый толчок дан, теперь нужно развивать эти направления. 
 Как и на крупных кортах страны, на нашем установлены и баннеры: индивидуального
предпринимателя Р.Р. Грошева, ООО «Формула окон». Баннеры с новогодними
поздравлениями от Главы Администрации района,   Лямбирского Дополнительного
офиса № 8589/011 Сбербанка России, редакции газеты «Призыв».
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